

けやきっ子



四日市市立羽津北小学校

平成29年4月28日発行

No. 2

文責：校長 野口 裕

授業参観・学校説明会・PTA 総会への参加と

緊急引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

22日(土)に行われました授業参観・学校説明会・PTA 総会へのご参加ありがとうございました。新年度が始まって、わずか3週間ではありますが、今回の授業参観を通じてお子さんの新たな成長の部分を多少なりとも見届けていただけたなら、学校といたしましてはこの上ない喜びです。私も参観させていただきましたが、子ども達は心地よい緊張感の中、授業に集中できていたように感じました。子ども達も毎日が授業参観では疲れてしまうかもしれませんが、こうした機会があるからこそ、頑張れる気持ちが出たり、次への意欲につながったりするのではないのでしょうか。今後も学校への温かいご理解とご協力をよろしくお願いします。



なお、学校説明会では、以下のような話をさせていただきました。

学校づくりビジョンは、前年度までの学校や児童・教職員の状況をふまえ、また保護者や児童アンケート等をふまえて、学校としての目標及びその達成のための具体的手立てを記したものです。本日は、両面刷りで細かい文字がたくさん書かれている学校づくりビジョン資料と特に力を入れて行う取り組みをコンパクトにまとめたもの(6つの風船が描かれているもの)を用意させていただきました。

本校の学校教育目標は「自分らしさを出し合い、ともに学ぶ子どもの育成」です。めざす子どもの姿・教職員の姿及び学校の姿については、記載のとおりです。

このような姿の実現のためには、「共に学び、確かな学力を獲得する授業の構築」「心の教育と安心・安全な学校づくりの推進」「教職員の資質・能力の向上」「地域・家庭と協働する学校づくりの推進」の4点が重要であると考えています。そのなかでも特に今年度は、もう一枚の風船の絵に書かれている文書の「自ら学ぼうとする子」「自己決定ができる子」「自分や友だちのことを大切にできる子」「一人ひとりの居場所や活躍の場がある学校」「情報連携・行動連携する教職員」「保護者や地域から信頼される学校」をめざして、

- 進んで学習・読書・運動に取り組む子どもを育てます。
 - 自分で判断し、責任を持って行動できる子どもを育てます。
 - 自分や友だちのよさに気づき、認め合える仲間づくりを進めます。
 - 一人ひとりが挑戦したり活躍したりできる場を保障していきます。
 - 常に子どものことを第一義に考え、一丸となって取り組む教職員集団を目指します。
 - 家庭との連携を密にして、共通理解のもと教育にあたります。
- ということに力を入れて取り組みます。

そのための具体的な取り組みの内容が、細かい文字の書かれた文書の裏面に記されておりま。具体的な取り組みについては、とくに太文字で記載している部分は、学校として全職員で一丸となって重点的に取り組んでいく内容ですので、その部分だけでも目を通していただくと、ありがたいです。また、学校の取り組みだけでは十分でないところにつきましては、家庭

や地域からのお力添えをどうかよろしく申し上げます。短い時間でしたので、取り組みの中身がよく理解できないものであったこととお詫び申し上げます。学校や学級の取り組みの中でよく分からないことがありましたら、どうぞ学級担任を通じてお尋ねください。

最後に、子ども達には、「めあて」として「けやきっ子 十か条」というものを伝えてあります。学校としてめざす子どもの姿に近づけるよう、子ども達の分かる言葉で日々指導していますので、保護者の方もお知り置きください。

PTA 総会 ～満場一致ですべての議案が承認されました～



会場となる体育館には、100名をこえる会員の方にご参加いただき、総会要項に基づく慎重なご審議の結果、満場一致ですべての議案が承認されました。

本年度も多彩なPTA活動が年間を通じて計画されていますが、皆様の変わらぬご協力をよろしくお願い申し上げます。

緊急引き渡し訓練 ～予定通り無事終わることができました～

午前中に引き続き、午後からの引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございました。おかげをもちまして、概ね予定した通りに訓練を終了することができました。あらかじめお願い申し上げた通り、スムーズに各教室にてお待ちいただき、各担任も落ち着いて一人ひとりの確認作業を進めることができました。学校では、緊急時に備えて訓練の準備段階から担当者を中心に、全職員で最善の方法を考えてまいりましたが、訓練実施直後から気づきや課題への対応を取りまとめているところです。そこで、参加していただいた保護者の皆様から「引き取る側の気づき(課題や対策等)」をお聞かせいただくことで情報を共有し、今後の望ましい連携のあり方について一緒にお考えいただきたいと願っています。つきましては、今回の「緊急引き渡し訓練」で感じられたことなどございましたら、何なりと各担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。

遠足 ～楽しく行ってきました～

予定していた26日が雨天のため中止になりましたが、27日は多少風が強かったものの汗ばむ陽気になり、無事遠足を終えることができました。それぞれの場所では、学校とは違う楽しい時間をどの子どもも過ごしていたようでした。



